

Ein Haus voller zufriedener Reisebüro-Kunden

Wenn einmal an einem Samstag zu Jahresbeginn das Reisebüro Menziken fast aus allen Nähten platzt, ist es dann, wenn sich die Crew mit Inhaber Gerhard Daetwyler, Manuela Helfenstein und Trudi Zeder bei den Kunden für die Treue und das entgegengebrachte Vertrauen bedankt.

(tmo.) – Zufriedene Gesichter, zufriedene Kunden an der Menziker Bahnhofstrasse. Genauer an jenem Ort, wo der Start für viele Traumreisen erfolgt. Kein Zweifel: Mit den vom Reisebüro Menziken geplanten und organisierten Ferien und Reisen ist man immer auf der Sonnenseite. Hier spielen die 87 Jahre Branchenerfahrung des eingangs erwähnten Beraterteams eine matchentscheidende Rolle. Oder wie es eine Kundin am Apéro auf den Punkt brachte: «Beim Reisebüro Menziken ist man von A bis Z perfekt aufgehoben. Der Werbeslogan «Partner für kompetentes Reisen» passt also perfekt. Natürlich kann man hier alle Arten von Reisen buchen. «Wir

sind allerdings stark, wenn es um massgeschneiderte Traumferien geht, die man in keinem Katalog findet», wie Gerhard Daetwyler sagt. Will man hier eine Kreuzfahrt mit exotischen Zielen wie Alaska, Asien oder Karibik buchen: Kein Problem! Extremer Beliebtheit erfreuen sich auch die Gruppenreisen die alles andere als 08/15 sind: Eisenbahntour in die USA, Cigar-Reise nach Brasilien, Whisky-Reise nach Japan, Aviatik-Reise in die USA oder die seit 1998 in Zusammenarbeit mit Rolf Pfeiffer geführten Harleytouren durch die USA, sind da nur einige von vielen Beispielen. Grund genug, beim kompetenten Beraterteam sofort einen Termin zu buchen.

